
...wird es ein gutes Blütenjahr ?

Beitrag von „Calypso“ vom 26. Februar 2011, 08:09

Zitat von Marius

Hallo,

über Nacht ist die 1. Blüte meiner unbekannten Epi Hybirde in meinem Büro 
aufgeblüht :). Der Blütendurchmesser ist ca. 21 cm. 

Bis dann

Hallo Marius,

schöne Blüte und so früh im Jahr zeigt sie sich, toll, gratuliere und dann noch am Arbeitsplatz.

Gruß

Calypso

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/870-wird-es-ein-gutes-
bl%C3%BCtenjahr/&postID=7730#post7730
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